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2013 年３月 26 日（火）労働会館３Ｆ会議室 

出席者 23 名＋子ども９名（小学生～乳幼児）／出席団体 16 団体 

 

  

１１１１部部部部    １０１０１０１０：：：：００００００００～～～～    総会総会総会総会    

司会：佐久間  

  

１１１１、、、、    ○○○○平成平成平成平成 24242424 年度役員紹介年度役員紹介年度役員紹介年度役員紹介 7 名（任期：平成 24 年３月設立総会～25 年３月）    

    

    

    

    

    

             

 

    

    

    

○○○○会員紹介会員紹介会員紹介会員紹介…29 団体（会員一覧表 資料参照） 

 

 

２２２２、Ｈ、Ｈ、Ｈ、Ｈ２４２４２４２４年度役員会活動年度役員会活動年度役員会活動年度役員会活動およびおよびおよびおよび交流会活動報告交流会活動報告交流会活動報告交流会活動報告 （報告者：林・榊原） 

年度の途中から入会された方もいらしたので、現行の連絡会規約の読み上げと説明、

及び、本年度の年間活動報告（資料参照）を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

３３３３、、、、会則会則会則会則のののの改正改正改正改正についてについてについてについて    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

会長  （１名）     林（べびーず★かふぇ） 

副会長（２名以下） 横川（亀の子ロッジ） 

飯田（からふる♡ふれんど） 

書記 （２名以下） 佐久間（まなびカフェ） 

会計  （２名以下） 榊原（湘南どんぐりひろば） 

監事 （２名） 土屋（ＮＰＯ法人善行あいの会） 

渡邊（湘南おっぱい育児の会） 

    

2012201220122012 年度年度年度年度    ふじさわふじさわふじさわふじさわ子育子育子育子育てててて支援連絡会支援連絡会支援連絡会支援連絡会    

～～～～定期総会定期総会定期総会定期総会・・・・交流会交流会交流会交流会    議事録議事録議事録議事録～～～～ 

〈〈〈〈質疑応答質疑応答質疑応答質疑応答〉〉〉〉    

質問：会計について。寄付金収入や役員の交通費もないのですか？ 

回答（会計より）： 

会計報告について…今年度は、寄付金などの収入もなく、収入・支出とも０円でした。 

交流会活動にかかわる印刷物・封書発送代・場所提供は、子育て支援課にご協力いただいています。

また現時点では、役員の交通費等は、自己負担となっていますので支出は発生していません。 

（会長より説明）： 

退会の方法について明確に決まっていないため、今回の改正を行いたいと思います。 

入会の方が来られた時、入会申し込み書を最初に受け取るのは、事務局（子育て支援課）になって

いますが、その時すぐに連絡会役員が申込書を受け取れているわけではありません。実際は、連絡

会役員が、事務局から申込書を受け取った時が「入会」ということになるかと思います。 

「子育て支援に関心があります」といった方が来ても本当に地域の子育て支援に関心のある方なの

かは、わからず、会員資格にについてもはっきりしたものがありません。これからどういった方に

会員に入っていただくと良いのか、今後、皆様のご意見もいただければと思います。 

役員会が，何か権限を持って入会の制約をするようなことを考えているわけではありません。 
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→退会届提出方法を規定の退会届の他、『電子メール・ファックス』という手段も含めることとし、

賛成多数により可決されました。 

 

「退会届」がどんな書式か、どこにあるのかもわからない、と意見がありました。 

→「退会届」は、これから役員会にて作成することになります。 

 

 

    

４４４４、、、、次期役員選出次期役員選出次期役員選出次期役員選出        

議長は、自薦他薦がなかったため、古川さん（藤沢市子ども会連絡協議会）にお

願いしました。 

 

同じ団体から２名役員候補が出たことから、現時点では同じ団体からの複数役員

選出に関する規定がないことを確認。選出することに対して総会参加者にはかり

ました。賛成多数により可決、自薦・他薦により以下の６名が新年度役員となり

ました。 

連絡会設立前の準備会時代から支えて下さっていた、佐久間さん、土屋さんは、

今期までとなりました。これまでありがとうございました。今後ともよろしくお

願いいたします。 

  

 

○○○○平成平成平成平成 25252525 年度年度年度年度    新役員新役員新役員新役員    ６６６６名名名名（任期：平成 25 年４月～26 年３月）    

＊印は、新規に役員となった方です。 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

    ５５５５、、、、そのそのそのその他他他他            

子育て支援課より：２０１３年度の人事異動について及び組織改正について。 

ふじさわ子育て支援連絡会の担当は『子ども青少年育成課』となり、幅広く扱う課になる旨報告。 

          

（総会終了  ～10:55）

会長  （１名）     林（べびーず★かふぇ） 

副会長（２名以下） 榊原（湘南どんぐりひろば） 

書記 （２名以下） 横川（亀の子ロッジ ） 

会計  （２名以下） 渡邊（湘南おっぱい育児の会） 

監事 （２名） 有田（ゆめこびと）＊ 

鈴木（亀の子ロッジ ）＊ 

「退会」については、この会が会員さんから会費をいただいているのであれば、会費が入らなく

なった時点で退会とみなすことが可能ですが、現時点では会費が無料なので、何かしらの規定が

必要かと思います。 

入会時は、規定の書式（入会届）に連絡先など必要な情報を書いていただくほうが良いですが、

退会時は、「規定の書式にて退会」とするか、緩やかにして、「それに代わる書式でもよい」こと

とするか、２通り考えられると思います。 

【【【【改正後改正後改正後改正後】】】】    

→「連絡会の会員は、別に定める退会届を事務局に提出、またはそれに代わる書面 

（ＦＡＸ、電子メール含む）にて本人が意思表示することで退会することができる。」 

（改正についての詳細は別紙参照）
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２２２２部部部部                交流会交流会交流会交流会    

    

○○○○体験型団体発表体験型団体発表体験型団体発表体験型団体発表（（（（２２２２団体団体団体団体））））11:0011:0011:0011:00～～～～    

★団体活動の自己紹介のあと、その場にいる参加者みんなも実際に一緒に身体を動かし、体験して

知ってもらうという、いつもとはひと味違った団体発表となりました！ 

※団体発表部分の原稿は、各団体ご本人からいただいています。 

 

 

 

 

 

「育児を楽しくする」「子供の笑顔で社会を元気にする」をモットーに、藤沢で週１回のペースで活動。

首が座った赤ちゃんから、３歳くらいまでの子供を対象として、ママと子供が触れ合いながら一緒に楽

しめるダンスを練習し、様々なイベントで発表しています。 

--------------------------------------------------------- 

 今回は、ミニレッスンを披露しました。 

① ハッピートーク「今日の見所は？（１人１分以内で発表）」 

“途中、いない・いない・ばぁーの振付が出てくるので見つけて下さい♪” 

“泣いても踊り続けてしまう母と、抱っこしたらすぐ泣き止む姿に注目！” 

“レッスンに参加して２ヶ月、私の初舞台なのが見所です☆” 

② 母子のペアダンス１曲 

③ 参加体験型のパラバルーンダンス１曲 

--------------------------------------------------------- 

 先日ユーミーケアが主催したハッピースマイルコンテスト予選会で、見事に優勝突破し、今は２０１

３年４月の決戦に向けて練習に励んでいます。 

・ 定期レッスン に加えて 

・ 育児サークルおよび、子育て広場等への出張レッスン 

・ イベントおよび、高齢者施設等への出張披露 

等も随時ご相談にのっています。ダンスのムービーや、お問い合わせは HP から→ 

http://familydance.wordpress.com 

 

質問１ 託児で子供をほったらかして、ママだけが楽しむのではなく、一緒に楽しむのが素晴らしい。 

回答１ 指導者自身、託児でダンスをやっていた時期は後ろめたさがあった。一方、リトミック等は子

供に付き合っている感があり自分がハッスルしにくかった。そこで、親も子供も一緒に楽しめるダンス

にこだわって活動している。 

 

質問２ 子供達の笑顔も良かったけど、それ以上にママ達のキラキラした姿がとても印象的だった。 

回答２ ママになると、子供のことで手一杯で自分のことは二の次になってしまいがち。たまには、セ

クシーな（？笑）振り付けで、衣装を着て、おめかしして人前に立ち、拍手をもらうことで、自尊心を

高めることができる。 

 

質問３  “対話”と“身体”との両方からアプローチして育児の悩みを解決できると良いと感じた。 

回答３ まさに、レッスン冒頭のハッピートークの狙いであり、話すことによって単なるレッスンでは

なく、ママコミュニティとしてお互いを良く知り、深くつながれることを目指している。 

 

質問４ 高齢者が沢山いる施設でもやって欲しい。 

回答４ ユーミーケアの高齢者さんの前で発表した時には、子供達を食べ物に見立てて高齢者との触れ

合いタイム（＝子供達を食べる物まね）を作ったところ、赤ちゃんを抱っこしたがる方もいて、皆さん

が１０歳も若返った感じがして大変好評だった。お客さんが喜ぶ顔が、大変な育児を楽しい時間に変え

てくれて、私たちの喜びにもなるので、是非そういった場を増やしていきたい。 

 

質問５ 子育て広場等でもやって欲しい。 

回答５ 育児を楽しむ女性を増やすために、出張レッスンも行っている。 

 

★★★★「「「「ママママママママ☆☆☆☆ベイビーダンスベイビーダンスベイビーダンスベイビーダンス」」」」    代表代表代表代表、、、、石川石川石川石川さんさんさんさん＋＋＋＋他他他他３３３３組組組組のののの親子親子親子親子    
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子供がいてなかなか運動できない環境をなんとかしようと、 

サークルを立ち上げ 8 年です。 

鵠沼公民館で月、金、土の週 3 回で活動しています。 

学生時代プロボクシングジムで練習していて、女性を教えていた経験があります。 

エアロビ感覚のボクササイズとは違って、 

プロボクシングジムの練習メニューを再現したエクササイズとなっています。 

3 分動いて 1 分休むを繰り返し、 

なわとび→シャドーボクシング→ミット打ち→筋トレ 

という流れで 2 時間みっちり行います。 

途中でお子様が泣いたり抱っこしてと来たときはお子様第一で行きましょう。 

キツイ運動ですが、終わるとスッキリストレス解消！ 

半年で８ｋｇダイエット成功、体脂肪率 10％落ちた方もいます。 

 

（※説明のあと、約 10 分程度の体験ボクササイズを行いました。） 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

 

 

 

    

    

◆◆◆◆ごごごご意見意見意見意見、、、、ごごごご要望要望要望要望、、、、ごごごご質問質問質問質問    他他他他 

何何何何かありましたらかありましたらかありましたらかありましたら    

交流会出欠連絡交流会出欠連絡交流会出欠連絡交流会出欠連絡のののの際際際際やややや    

連絡会連絡会連絡会連絡会ＨＰＨＰＨＰＨＰののののメールフォームメールフォームメールフォームメールフォームからからからから    

おおおお気軽気軽気軽気軽におにおにおにお知知知知らせらせらせらせ下下下下さいさいさいさい！！！！    

 

 

 

 

 

 

 

 

------------ 多くの方々のご参加、ありがとうございました。  

 

■ 「「「「ふじさわふじさわふじさわふじさわ子育子育子育子育てててて支援連絡会支援連絡会支援連絡会支援連絡会」ＨＰ」ＨＰ」ＨＰ」ＨＰ        

http://fujisawa-renrakukai.jimdo.com/ 

 

■ 入会入会入会入会、、、、変更届変更届変更届変更届    送送送送りりりり先先先先    

〒251-8601 藤沢市朝日町 1－1 

 藤沢市役所子ども青少年育成課内 

「ふじさわ子育て支援連絡会」事務局 

FAX : 0466-50-8416 ℡．0466-25-1111(内線 3812) 

★「「「「ボクササイズボクササイズボクササイズボクササイズ鵠沼鵠沼鵠沼鵠沼」」」」小浜さん／発表＆体験ボクササイズ 

 

○○○○昼食昼食昼食昼食＆＆＆＆交流交流交流交流（12:00～  ） 

時間の許す限り、皆で和やかに楽しく歓談しました。 

    

★★★★定期総会定期総会定期総会定期総会・・・・交流会交流会交流会交流会のののの出欠票出欠票出欠票出欠票からからからから    

・ 子育て支援に対する各団体の活動内容がわかり、とても参考になります。今後

共、参加していこうと思います。できれば市役所での会場だと有難いです。 

・ 出席できずすみません。今後ともよろしくお願いします。 

・ 今回は出席できず申し訳ありません。来年度もどうぞよろしくお願いします。

・ 北部の団体が参加していないので情報が得られません。参加するメリットがも

っとあれば良いのにと思います。意見交換もあまり積極的なものが出ませんで

した。 

・ 参加できず、すごく残念です。 

 


